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La Concejala Portavoz de Unidas Podemos IU Teresa López Hervás acudió la mañana del miércoles 18 de agosto al barrio de Espartales Norte a la llamada de los vecinos y vecinas de la zona para poder difundir el estado de dejadez de algunas calles. El Barrio de Espartales Norte es una zona básicamente nueva, algunos bloques de pisos de esta zona no llegan a los 10 años de antigüedad y muchos otros aún están en construcción o recientemente se ha efectuado la entrega de llaves. Por ello, es importante recalcar que en un barrio de estas características no debería tener cabida hablar de falta de mantenimiento, sin embargo, así es: la mayoría de las calles denotan un claro deterioro en el pavimento, ya sea por los destrozos acaecidos tras el duro invierno pasado como por ramas de árboles subterráneas que aún se están asentando. La realidad es que pasar con un vehículo por esta zona es correr el riesgo de tener alguna avería en los bajos.

La Avenida Gustavo Adolfo Bécquer es la arteria principal de la zona, que comienza en las instalaciones del Centro Deportivo Wanda Alcalá de Henares y culmina pasando el Arroyo Camarmilla en la M-119 en las direcciones Camarma de Esteruelas y A-2. Por lo que es una vía ancha, de dos carriles por sentido, por el que el tráfico es habitual y necesario para los desplazamientos de los y las vecinas de la zona. Esta avenida, por su importancia debería estar bien asfaltada, pero no solo existen pequeños baches que impiden una circulación fluida, sino que hay grandes socavones a la altura del Gran Parque de Los Espartales que rozan la peligrosidad para los y las conductoras.

En este mismo Parque, las vecinas han querido destacar la dejadez habida, siendo un pulmón de Alcalá no se entiende cuál es la razón por la que no hay un mantenimiento constante de las zonas verdes, que ahora en verano es normal que queden más secas, pero no es tan normal la ausencia de desbrozamiento, cuidado y preparado para estaciones más amables con la vegetación. A su vez, en verano, la hierba seca es muy susceptible de arder, por lo que el mantenimiento de los parques no es solo una cuestión estética. Lo mismo ocurre en los refugios y aceras de la ya citada Avenida Gustavo Adolfo Bécqer.

Una calle prácticamente nueva, de las que cruza esta vía principal es la Calle Miguel Ángel Blanco, que suele tener mucha vida porque los comercios se están asentando en lo que hasta hace poco era un “barrio dormitorio” y queda al lado de la Plaza del Viento. Una de las calles que cruzan a la altura del número seis, la Calle Rafael Sánchez Ferlosio, tiene una peculiaridad: por la forma de construcción y los bancos que hay, se debería de tratar de una calle totalmente peatonal, sin embargo en el primer tramo (el que parte de Miguel Ángel Blanco) tiene los pivotes bajados y no hay señal de prohibición el paso de vehículos, por lo que los coches acceden, aparcan y ocupan la calle. Esto carece de sentido, ya que el hecho de que haya coches aparcados no es compatible con que sea una calle peatonal de disfrute vecinal, por lo que los alcorques cercanos se encuentran vacíos o tapiados, las “zonas verdes” están por plantar y se muestran áridas y con restos de heces de animales. También se trata de un lugar que termina quedándose oculto y solitario a la merced de quien quiera vandalizar la zona.

El estado de este tramo de Rafael Sánchez Ferlosio choca con el siguiente tramo, el que va desde la Plaza del Viento hasta la Avenida Alfonso VI, que en este caso, no existen pivotes (están hechos los agujeros para instalarlos cerrados con una tapa) pero sí hay una señal de prohibición a la entrada. No obstante, lo más reseñable es que esta zona es el extremo opuesto al tramo anterior: hay hasta dos filas de árboles, que no solo es inviable para el terreno cuando crezcan y las raíces sean más grandes, sino que una de las filas está tan pegada a los edificios que directamente los árboles tapan ventanas de los primeros pisos y las ramas se meten en las casas. “No entendemos esta falta de previsión por falta del Ayuntamiento, estos árboles deberían estar en el primer tramo, donde no hay nada, pareciera que han querido plantar en este otro tramo lo que pertenecía a una calle entera. Además hemos contado hasta 24 bancos, esto no tiene ningún sentido”, comenta Teresa López Hervás.

Las vecinas y vecinos de esta calle sostienen que tampoco es estrictamente necesario que en el primer tramo de esta calle existan bancos, ya que la mayoría de casas cuentan con patio comunitario para uso vecinal “los bancos finalmente solo atraen ‘grupitos’ de gente que arma jaleo por la noche e intimidan a los vecinos” comentan con preocupación los vecinos de la zona. La zona debería quedar como calle peatonal plenamente con su cuidado correspondiente en cuanto a arbolado. Una posible solución sería la subida de los pivotes en uno de sus accesos y una señalización de que solo está permitido el acceso en el otro extremo en caso de vehículos de emergencias.

Desde el grupo municipal Unidas Podemos, una vez más, se quiere hacer eco de la falta de mantenimiento de la ciudad. Ya se ha hecho por ejemplo con visitas a Reyes Católicos, a Aviación Española y los Nogales. Cada vez son más las vecinas y vecinos que se ponen en contacto con el grupo para que se escuchen sus demandas. Todos y todas las vecinas, sea cual sea su barrio tienen la misma percepción: no hay mantenimiento, los barrios viejos se hunden en la miseria, los nuevos quedan abandonados a su suerte sin posibilidad de arreglos. “A día de hoy, en Espartales Norte no hay que hacer gran cosa: asfaltado y adecentado de zonas verdes me atrevería a resumir, en un par de años con estas políticas basadas en la dejadez serán más y más cosas y por tanto cada vez más caro. Los alcalaínos y alcalaínas no tienen porqué pagar con sus impuestos la desidia municipal” - concluye la concejala.
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